

6月10日(火)、Woman 創 ing (三本釈世 **訪** 会長他9人)のメンバーが岩切秀雄市長を表敬 訪問。本市の市民活動支援補助金を活用し作 成した、川内川流域の名所旧跡を紹介する「川 内川流域紀行」の発行を報告しました。同冊子 は、市内の小・中学校や図書館などにも寄贈 いただいた他、川内駅の案内所などにも設置 してあります。

跡 を h か

域

()

所

旧

6月23日(月)、樋脇屋外人工芝競技場で同 予選の決勝戦が行なわれました。決勝戦は川 薩清修館高校と小国高校(熊本)が対戦。前半、 樋脇ホッケーのおはこである攻撃的な縦パス で相手ゴールを脅かしましたが、小国高校の スピードあるパス回しに敗れ、善戦むなしく 準優勝となりました。

6月26 九州 日(木)、市 役所入来支 地 所で、本市 入来町出身 選 で東京大学



名誉教授の増田寛次郎氏に感謝状を贈呈しま した。今回で6度目となる同氏からの寄附に 対する感謝の意を表したものです。

小内

6月4日(水)、大坪自治会で、田平操氏(96 歳)の戦争体験の講話がありました。これは、 自治会のいきいきサロン事業の一環として、 小・中学生などを対象に実施され、約40人が 参加。戦後70年近く経ち、戦争の記憶が風化 されつつある今日このごろ、子どもたちにとっ ても貴重な機会となりました。



6月11日(水)、鳥丸小学校1・2年生の児 童が地区の高齢者の方々とふれあい活動を行 いました。高齢者の方々に手伝っていただき ながら、地区の夏祭りに飾る灯籠作りを行い、 その後、こまやお手玉など昔の遊びを教えて いただきました。

【写真·記事提供】=鳥丸小学校

高齢

広報さつませんだい 2014

No.235

感

争の記憶

!!

【写真・記事提供】=同自治会